

### 中間考査、おつかれさまでした

広徳中学校の生徒の皆さん、保護者の皆様、校長の児島です。やっと秋らしくなってきましたね。広徳中学校では、校則の見直しの1つとして制服の移行期間がありません。生徒の皆さんは季節や体調にあわせて、校則の範囲内で服装を選ぶことになっています。朝夕は肌寒くて、昼間はまだまだ暑いこの時期、夏服や冬服、その中間の服と様々な服装がみられる季節がやっと来た感じですね。

そんな中、先週の中間考査お疲れさまでした。特に進路選択に向けて頑張る3年生の教室からは、どの教室からも真剣にテストに取り組む様子が感じられました。テストは終わってからも大切です。結果をしっかりと受け止め、ていねいに復習することで本当の実力がつくと思います。

### ○ 種目別の見どころを紹介します！

まずは「学級全員リレー」ですが、クラスで走順を決めて、みんなで1つのバトンをつなぎます。先日、練習しているところを見ましたが、頑張っている選手はもちろん、本番さながらに生徒も先生も一緒になって自分のクラスを応援している様子がとても良いと思いました。

次に「大縄跳び」ですが、クラスでチームを作り、規定時間内に飛べた回数で順位が決まります。学級ごとに作戦を考えたり、毎回の練習で工夫をしながら上達してきているようです。



【本番さながらの練習風景】



【かなり息が合ってきました】

体育大会の一番最後を飾る種目は「選抜リレー」です。これは生徒会の要望で実現された種目で、クラスから選出されたメンバーが、各学級4名×3学年＝12名のリレーを行います。3年生が最後に走るのので、きっと盛り上がると思います。

そして、かなり大切かもしれない「隠れた種目」があります。それは「忘れ物点検」です。毎日、学年で練習があっていますが、その時に生活委員が「忘れ物点検」を実施しています。その結果に応じて、本番の得点に「忘れ物点検ポイント」がプラスされることは、皆さんもよく知っていると思います。得点がわずかな差になったときには、「忘れ物」ポイントが勝利に影響するかもしれません。

### ○ 地域の方に草刈りしていただきました

月曜日の朝に校門に立って、あいさつ運動をしていると、南門の近くの草がきれいに刈られていることに気が付きました。誰が刈って下さったのだろうとっていると、学校の近くに住んでおられる地域の方が、「土日に草を刈っておきました。孫がお世話になっています。」と、ご挨拶に来られました。そして、「続きもやらせてもらいます。」と言われたので、「ありがとうございます。どうぞよろしくお願いします。」とお伝えしました。皆さんも感謝の気持ちをもって登下校してくださいね。

